

Si vemos que el gasto corriente de Texcoco aumenta por el tema de las elecciones, muy probablemente su calificación pudiera ir a la baja: Roberto Ballinez

Extracto de la entrevista con Roberto Ballinez, director ejecutivo de Finanzas Públicas e Infraestructura en HR Ratings, en el programa “Ganadores & Perdedores”, conducido por Susana Sáenz, en El Financiero Bloomberg TV

SUSANA SAENZ: HR Ratings ratificó la calificación de HR BBB- con perspectiva estable al municipio de Texcoco, estado de México, municipio que tendrá elecciones este primero de julio. Para hablar del tema, nos acompaña Roberto Ballinez, quien es director ejecutivo de Finanzas Públicas de HR Ratings. Qué tal, bienvenido.

ROBERTO BALLINEZ: Hola, qué tal Susana. Buenas tardes.

SUSANA SAENZ: Buenas tardes. Cuéntanos a qué se debe esta ratificación de la calificación de Texcoco y cómo se han comportado sus finanzas públicas.

ROBERTO BALLINEZ: Ciertamente ese es un punto relevante, nosotros calificamos al municipio desde el 2012 y desde entonces la calificación se ha mantenido en ese nivel. Yo creo que es importante resaltar que a lo largo de los años, incluso habiendo cambios de administración, se han mantenido los números, digamos.

Ciertamente ha habido variaciones, pero no han salido del rango, entonces en el universo que tenemos calificados de municipios del estado de México, que son alrededor de 40, son de los pocos que se han mantenido. Ciertamente están en el nivel bajo del rango, pero sí es importante resaltar ese hecho.

SUSANA SAENZ: Okey. Entonces se ha mantenido esta calificación, pero ¿cuáles son los retos que ven actualmente?, sobre todo ahora que estamos en un periodo electoral, vienen elecciones, cambio de presidente municipal.

ROBERTO BALLINEZ: Justamente es el tema que estamos a la expectativa, la estabilidad si bien es un tema importante a resaltar, recordemos que este municipio de Texcoco, primero, políticamente es importante, gobernado hoy por Morena, recordemos que también la ex presidenta municipal era Delfina Gómez, que ahora está candidateándose para un escaño en el Senado, y es un tema que queremos cuidar, o sea, no representa digamos una alerta, dada la historia de estabilidad que hemos percibido, pero sí justo estamos en este proceso. Como tú bien dijiste, el año pasado se hizo la revisión en julio y justamente ese es el mes en donde creemos que van a estar todos los focos viendo justamente las finanzas.

Nosotros para el año 2017 proyectamos un déficit, en 2016 tenían un superávit y en 2017 estábamos proyectando un déficit. Independientemente de ese nivel de déficit, sí es que se mantienen en ese rango, pudieran mantener la calificación. Si vemos que el gasto corriente

aumenta por temas de las elecciones, muy probablemente pudiera ir a la baja, pero tendríamos que verlo.